



UNIVERSITAS
NASIONAL
PIONIR PERUBAHAN

LAPORAN

PEMANTAUAN TINDAK LANJUT

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS NASIONAL

2021-2022

Pemantauan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
1	2021/2022	VMTS yang dimiliki FEB sudah mendukung dan bersinergi dengan VMTS Unas, namun belum menyebutkan bidang keunikan prodi, hanya menyebutkan nama prodi-prodi yang ada di bawahnya, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035	Minor	melakukan revisi renstra untuk tahun akademik berikutnya	3 bulan	Revisi RENSTRA FEB telah dilakukan untuk TA 2022/2023 dan telah ditetapkan pada tanggal 22 Agustus 2022.	Renstra dan Renop UPPS https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/O2qEYivOE/S2yTjY	V	Telah terlaksana perubahan renstra FEB serta perubahan VMTS FEB yang sejalan dengan VMTS Unas dan memayungi visi keilmuan prodi yang dinaugi yang terlihat pada renstra FEB tahun 2022-2026 sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035	FEB telah melaksanakan perubahan renstra FEB serta perubahan VMTS FEB yang sejalan dengan VMTS Unas dan memayungi visi keilmuan prodi yang dinaugi yang terlihat pada renstra FEB tahun 2022-2026 sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035	Renstra dan Renop UPPS https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/O2qEYivOE/S2yTjY	Selesai	Telah terlaksana perubahan renstra FEB serta perubahan VMTS FEB yang sejalan dengan VMTS Unas dan memayungi visi keilmuan prodi yang dinaugi yang terlihat pada renstra FEB tahun 2022-2026 sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035				
2	2021/2022	Mekanisme dan keterlibatan pemangku kepentingan baru prodi akuntansi yang sudah, baru internal saja	Mayor	melakukan revisi renstra untuk tahun akademik berikutnya dengan mengundang pihak eksternal	6 bulan	Revisi RENSTRA menambahkan beberapa masukan dari pihak eksternal yang terdiri dari (LSP ADMI/DIGIMIND, LSP MSDM, LSP MKS, LSP Perkoperasian Indonesia, IKPI, IVENDO, dan Lembaga Bahasa LIA), mengundang asesor eksternal LAMEMBA (Prof. Aca), dan mengundang narasumber pakar BAN-PT (Prof. Retno).	Renstra dan Renop UPPS https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/UAVk8FuEn12UMu	V	Telah terlihat bukti pelaksanaan rapat VMTS bersama dengan asesor LAM EMBA dan BAN PT(yang juga dibarengi dengan agenda persiapan akreditasi), serta rapat dengan mitra lain, namun perlu dijelaskan kembali kontribusi rapat tsb. untuk VMTS FEB dikarenakan agenda rapat ada yang berupa pembahasan kurikulum, akreditasi, dan yang tidak beragenda. Penjelasan akan dikonfirmasi pada saat audit lapangan.	FEB telah memiliki bukti-bukti pelaksanaan rapat VMTS bersama dengan asesor LAM EMBA dan BAN PT(yang juga dibarengi dengan agenda persiapan akreditasi), serta rapat dengan mitra lain, dengan agenda pembahasan VMTS FEB digabung dengan agenda rapat berupa pembahasan kurikulum, akreditasi, dsb.	terlihat pada notulensi rapat dan foto-foto: https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/UAVk8FuEn12UMu	Selesai	FEB telah memiliki bukti-bukti pelaksanaan rapat VMTS bersama dengan asesor LAM EMBA dan BAN PT(yang juga dibarengi dengan agenda persiapan akreditasi), serta rapat dengan mitra lain, dengan agenda pembahasan VMTS FEB digabung dengan agenda rapat berupa pembahasan kurikulum, akreditasi, dsb. seperti yang terlihat pada notulensi rapat dan dokumen foto-foto sehingga telah menyelesaikan pemantauan 2021/2022 dan sesuai Matriks APS 4.0 Kriteria C.1. Visi, Misi, Tujuan dan Strategi dan STD-A-02-035 Standar Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penganggung Jawab
3	2021/2022	Pada link yang diberikan FEB, terlihat kuesioner kepuasan dosen, tendik, mahasiswa, dan mitra, namun sudah terlihat 4 aspek yang diminta sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C2, STD-A-02-07, STD-A-02-15, STD-A-02-023, sudah ada laporan kepuasan stake holder, instrumennya belum diuji dan belum dipublikasikan	Minor	Meningkatkan jumlah responden dan melakukan pengujian terhadap instrumen kuesionernya	3 bulan	Saat ini jumlah yang mengisi kuesioner kepuasan dosen, tendik, mahasiswa, dan mitra telah bertambah, dan pengujian instrumen telah dilakukan perbaikan.	1. Link Survey: Kuesioner VMST (http://feb.unas.ac.id/kuesioner-visi-misi-tujuan-dan-sasaran/), kuesioner kepuasan dosen (http://feb.unas.ac.id/kuesioner-kepuasan-dosen/), kuesioner kepuasan tenaga kependidikan (http://feb.unas.ac.id/kuesioner-kepuasan-tenaga-kependidikan/), kuesioner kepuasan mahasiswa (http://feb.unas.ac.id/kuesioner-kepuasan-mahasiswa/), kuesioner kepuasan alumni (https://tracerstudy.unas.ac.id/form-kuesioner-alumni-2/), kuesioner kepuasan user (https://tracerstudy.unas.ac.id/form-pengguna-alumni-2/), kuesioner kepuasan mitra kerja sama (http://feb.unas.ac.id/kuesioner-kepuasan-mitra-industri-dan-lainnya/) 2. Laporan Hasil Survey: https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/V25QGPOQNkWiRs 3. Publikasi Laporan Hasil Survey: http://feb.unas.ac.id/hasil-dan-analisis-survei/	V	sudah terlihat penambahan responden sebanyak 457 responden untuk survey kepuasan. Namun, belum terlihat hasil pengujian validitas dan reliabilitas terhadap instrumen kuesioner. Halaman yang di link-kan untuk publikasi pun masih "page can not be found". Hasil pemantauan ini akan dikonfirmasi kesesuaiannya terhadap matriks APS 4.0 kriteria C2, STD-A-02-07, STD-A-02-15, STD-A-02-023, saat audit lapangan	FEB sudah terlihat penambahan responden sebanyak 457 responden untuk survey kepuasan dan sudah terlihat hasil pengujian validitas dan reliabilitas terhadap instrumen kuesioner. dan sudah dipublikasikan di web FEB sehingga sudah sesuai terhadap matriks APS 4.0 kriteria C2, STD-A-02-07, STD-A-02-15, STD-A-02-023,	Laporan kepuasan stakeholders: https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/mhcwxndB6xyQxLW dan http://feb.unas.ac.id/laporan-hasil-dan-analisis-survei/	Selesai	FEB sudah terlihat penambahan responden sebanyak 457 responden untuk survey kepuasan. dan sudah terlihat hasil pengujian validitas dan reliabilitas terhadap instrumen kuesioner. dan sudah dipublikasikan di web FEB sehingga sudah sesuai terhadap matriks APS 4.0 kriteria C2, STD-A-02-07, STD-A-02-15, STD-A-02-023,				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
4	2021/2022	Pada semester genap, FEB memiliki 5 tenaga kependidikan, namun FEB memiliki mahasiswa aktif dan DTSP yang banyak, sehingga belum mencukupi, selain itu belum terlihat pula sertifikasi khusus yang dimiliki oleh tendik, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5	Mayor	BSDM melakukan perbaikan terhadap kualifikasi dan kecukupan tenaga kependidikan di tiap fakultas	6 bulan	BSDM tidak melakukan perbaikan terhadap kualifikasi dan kecukupan TENDIK. FEB mengambil inisiatif dengan menyelenggarakan ujian kompetensi BNSP "PELAYANAN PRIMA" untuk 5 orang staf/tendik FEB pada 25 November 2023.	Link yang berkaitan dengan monev https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/GONR6LFuMOC9pR	V	Pada dokumen monev, telah terlihat penambahan jumlah tenaga kependidikan di FEB, dari yang sebelumnya 5 menjadi 9 orang. Namun belum terlihat sertifikasi yang dimiliki oleh tenaga kependidikan. Pada keterangan dituliskan FEB telah berinisiatif melaksanakan ujian kompetensi BNSP "PELAYANAN PRIMA" untuk 5 orang staf/tendik FEB pada 25 November 2023, namun belum terlihat bukti, sehingga ketuntasan tindak lanjut seperti pada matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5 akan dikonfirmasi kembali pada saat audit lapangan	FEB telah terlihat penambahan jumlah tenaga kependidikan di FEB, dari yang sebelumnya 5 menjadi 9 orang. Namun belum terlihat sertifikasi yang dimiliki oleh tenaga kependidikan. Pada keterangan dituliskan FEB telah berinisiatif melaksanakan ujian kompetensi BNSP "PELAYANAN PRIMA" untuk 5 orang staf/tendik FEB pada 25 November 2023, seperti terlihat pada bukti berupa foto, hasil asesment yang terlink pada dokumen monev bagian tendik, dan berita di Unas sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5	Link yang berkaitan dengan monev https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/GONR6LFuMOC9pR http://feb.unas.ac.id/berita/ujian-kompetensi-service-excellent-tenaga-kependidikan-tendik/	Selesai	FEB telah terlihat penambahan jumlah tenaga kependidikan di FEB, dari yang sebelumnya 5 menjadi 9 orang. Namun belum terlihat sertifikasi yang dimiliki oleh tenaga kependidikan. Pada keterangan dituliskan FEB telah berinisiatif melaksanakan ujian kompetensi BNSP "PELAYANAN PRIMA" untuk 5 orang staf/tendik FEB pada 25 November 2023, seperti terlihat pada bukti berupa foto, hasil asesment, sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5				
5	2021/2022	Selama 3 tahun terakhir, penelitian yang dilakukan oleh DTSP Prodi Akuntansi, Prodi Manajemen, dan Prodi Pariwisata secara berturut-turut adalah 39 penelitian, 90 penelitian, dan 25 penelitian, ada 3 penelitian yang sumbernya dalam negeri, sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5 ada 3 penelitian yang sumbernya dalam negeri	Minor	LPPM lebih sering melakukan coaching clinic dan memandu dosen yang mengajukan hibah	3 bulan	LPPM telah berkoordinasi dengan FEB terkait penyelenggaraan coaching clinic tersebut. Dan telah terselenggara Coaching Clinic tersebut pada hari Senin, 27 November 2023 jam 09.00 di ruang rapat cyber, serta hari Rabu, 06 Desember 2023 jam 13.00 di ruang rapat FEB UNAS.	Link yang berkaitan dengan monev https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/GONR6LFuMOC9pR	V	Pada tabel monev, terlihat data bahwa FEB telah memiliki 144 penelitian dg sumber dana mandiri/unas dan 39 dengan sumber dana luar negeri, namun pada bagian keterangan tertulis bahwa data dimiliki oleh DTSP manajemen. Selain itu, folder penelitian LN pada link yg diberikan masih kosong, sehingga kesesuaian terhadap matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5 perlu dikonfirmasi saat audit lapangan	FEB telah memiliki 144 penelitian dg sumber dana mandiri/unas dan 39 dengan sumber dana luar negeri, dan sudah terlaksananya coaching clinic oleh LPPM, sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5	link coaching clinic : https://www.unas.ac.id/berita/lppm-gelar-workshop-akselerasi-program-penelitian-pkm/	Selesai	FEB telah memiliki 144 penelitian dg sumber dana mandiri/unas dan 39 dengan sumber dana luar negeri, dan sudah terlaksananya coaching clinic oleh LPPM, sehingga sudah sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana PerbaikanPTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil AuditDokumen	Hasil AuditLapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
6	2021/2022	Dosen FEB telah melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat Selama 3 tahun terakhir, pengabdian yang dilakukan oleh DTSPS Prodi Akuntansi, Prodi Manajemen, dan Prodi Pariwisata secara berturut-turut adalah 9 pengabdian, 27 pengabdian, dan 6 pengabdian dengan total 42 dengan sumber pembiayaan PT/ mandiri. sehingga belumsesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5	Mayor	LPPM lebih sering melakukan coaching clinic dan memandu dosen yang mengajukan hibah	6 bulan	LPPM telah berkoordinasi dengan FEB terkait penyelenggaraan coaching clinic tersebut. Dan telah terselenggara Coaching Clinic tersebut pada hari Senin, 27 November 2023 jam 09.00 di ruang rapat cyber, serta hari Rabu, 06 Desember 2023 jam 13.00 di ruang rapat FEB UNAS.	Link yang berkaitan dengan monev https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/GONR6ILFuMOC9pR	V	Pada excel dengan judul "Penelitian DTSPS" terlihat judul penelitian, dimana saat di klik linknya baru ada folder PkM luar negeri. Pada folder PkM luar negeri terdapat dua folder bangkok univ dan UMT, terlihat bahwa FEB sudah melaksanakan 2 kegiatan PkM dengan pendanaan dari LN dan 14 PkM DN, sehingga sudah memenuhi matriks APS 4.0 kriteria C4 dan STD-A-02-5			Selesai					
7	2021/2022	1. Analisis capaian kinerja di FEB sudah sesuai berdasarkan data/informasi yang relevan dan berkualitas dari laporan monev tridarma PT yang pangkalannya terintegrasi pada UPM FEB. 2. Capaian kinerja di FEB yang diukur bersifat konsisten dan terdiri dari capaian kinerja organisasi, capaian mahasiswa, capaian dosen, keuangan dan sarpras, serta suasana akademik, kemahasiswaan, dan alumni. 3. Analisis capaian kinerja di FEB dilakukan secara komprehensif, tepat, dan tajam berdasarkan hasil rapat kerja tahunan untuk mengidentifikasi akar masalah di FEB. 4. Hasil analisis capaian kinerja di FEB dilaporkan dalam bentuk laporan kinerja dekan yang dipublikasikan kepada stakeholders agar dapat diakses secara mudah dan terbuka. sudah sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria D Analisis dan Penetapan Program Pengembangan STD-A-02-25 Standar Tata Pamong	Minor	menambahkan analisis yang lebih lengkap berisi 9 kriteria dan pembobotan yang terdiri dari SWOT, Akar masalah, faktor pendukung dan faktor penghambat	3 bulan	Renstra yang disusun telah menambahkan analisis SWOT, akar masalah, faktor pendukung dan faktor penghambat	Renstra dan Renop UPPS https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/O2qEYivOES2yTY	V	Sudah terlihat perbaikan pada renstra dan renop FEB yaitu dengan menambahkan SWOT pada dokumen renstran terbaru 2022-2026 sehingga sudah sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria D Analisis dan Penetapan Program Pengembangan STD-A-02-25 Standar Tata Pamong			Selesai					

Pemantauan Program Sarjana Manajemen

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
1	2021/2022	Mekanisme penyusunan VMTS belum memenuhi kriteria, karena belum melibatkan stakeholder	Minor	3 hari setelah audit lapangan	3 bulan	VMTS UPPTS telah diperbaharui dengan mekanisme perumusan yang melibatkan stakeholders internal (mahasiswa, tendik, dosen, dan asesor internal) dalam rapat kerja serta stakeholders eksternal (alumni, user, dan mitra industri dan lainnya). Pelibatan stakeholders eksternal dilakukan melalui gathering alumni, FGD dengan LSP selaku mitra industri, brainstorming dengan asesor eksternal dari LAMEMBA, serta pengumpulan tracer kepuasan pengguna.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/UAVk8FuEQn12UMu	V	VMTS UPPTS telah diperbaharui dengan mekanisme perumusan yang melibatkan stakeholders internal dan eksternal.			Selesai					
2	2021/2022	Jumlah DTSP di prodi manajemen masih sedikit bila dilihat dari rasio mahasiswa dengan dosen	Mayor	-	6 bulan	Prodi Manajemen tahun akademik 2022/2023 mempunyai 36 dosen tetap dan jumlah mahasiswa aktif sejumlah 1.226 mahasiswa. Sehingga rasio perbandingan adalah 1: 34. Hal ini telah memenuhi persyaratan.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw eDO3o	V	Rasio perbandingan DTSP dan mahasiswa adalah 1: 34. Hal ini sudah sesuai matriks yaitu diantara 25 - 25.			Selesai					
3	2021/2022	Jumlah dosen tidak tetap di Prodi manajemen perlu dikurangi agar sesuai standar dosen.	Mayor	-	6 bulan	Dosen tidak tetap prodi manajemen tahun akademik 2022/2023 sebanyak 3 dosen tidak tetap, sehingga $3/36 = 8,33\%$ dari total DTSP	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw eDO3o	V	Bukti yang dilampirkan adalah tahun 2022/2023. Berdasarkan data SIMONAS, terdapat 10 dosen tidak tetap, sehingga rasio DTT dengan DTSP adalah 21,7%.	Tidak dapat dipungkiri jumlah mahasiswanya banyak, dosen tetap memiliki maksimal sks 12. Oleh karena itu dosen DTT ini diperbantukan untuk mata kuliah misalnya seperti Bahasa Inggris, dll. Namun pada tahun 2022/2023, sudah mulai diberlakukan 10% dari jumlah dosen tetap (Bu Resti dibantu oleh Bu Rahayu dan Pak Kumba).	Surat dosen tidak tetap yang disampaikan ke BESDM.	Selesai					
4	2021/2022	Integrasi hasil penelitian dan PKM dengan mata kuliah masih minim	Minor	Semester berikutnya	3 bulan	Terdapat 28 mata kuliah (53,85 %) dari total 52 mata kuliah inti prodi yang diintegrasikan dengan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw eDO3o	V	Terdapat 28 mata kuliah (53,85 %) dari total 52 mata kuliah .			Selesai					
5	2021/2022	e-literatur pada prodi manajemen jumlahnya masih sedikit	Minor	Semester depan ada penambahan e-literatur	3 bulan	Terjadi peningkatan e-literatur yang signifikan	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/GyJD2tzqM ILL5MB	V				Selesai					
6	2021/2022	Interaksi online di LMS pada prodi manajemen belum 100%	Minor	Semester depan	3 bulan	Interaksi Online di LMS pada prodi Manajemen telah mencapai 100%	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw eDO3o	V	Interaksi Online di LMS pada prodi Manajemen telah mencapai 100%			Selesai					
7	2021/2022	Monev Kinerja Dosen dalam pemberian Mata Kuliah (Indeks Kinerja Dosen)	Mayor	-	6 bulan	Jumlah dosen yang memperoleh predikat yang sangat baik (skala 3,6- 4,0) dalam IKD mencapai 61,79 % pada semester ganjil dan 50,54 % pada semester genap.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw eDO3o	V	Pada semester ganjil 61,79 % dan 50,54 % pada semester genap.			Selesai					

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
8	2021/2022	Monev Indeks Kinerja Dosen (IKD) dalam Kategori	Minor	-	3 bulan	Jumlah dosen yang memperoleh predikat yang sangat baik (skala 3,6- 4,0) dalam IKD mencapai 61,79 % pada semester ganjil dan 50,54 % pada semester genap.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V	Pada semester ganjil 61,79 % dan 50,54 % pada semester genap.			Selesai					
9	2021/2022	Prestasi mahasiswa di bidang nonakademik dalam 3 tahun terakhir.	Observasi	-	1 bulan	Selama 3 tahun terakhir mahasiswa prodi manajemen menorehkan 5 prestasi non akademik di tingkat lokal/ regional, 18 prestasi di tingkat nasional dan 4 prestasi di tingkat internasional	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V	Bukti sudah sesuai, yaitu 27 prestasi non akademik mahasiswa.			Selesai					
10	2021/2022	Masa Studi Lulusan	Mayor	-	6 bulan	Rata-rata masa studi lulusan prodi manajemen selama 3 tahun terakhir adalah 7,42 semester.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V	Bukti sudah sesuai.			Selesai					
11	2021/2022	Publikasi ilmiah mahasiswa di prodi manajemen masih rendah	Minor	-	3 bulan	Terdapat peningkatan publikasi ilmiah yang signifikan pada prodi manajemen selama 3 tahun terakhir.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V	Terdapat peningkatan, namun perlu dibubuhkan tautan artikel publikasi.			Selesai					
12	2021/2022	Luaran Penelitian/PKM yang dihasilkan Mahasiswa	Minor	-	3 bulan	Terdapat 1 karya tulis ilmiah mahasiswa yang sedang dalam pemrosesan HKI.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V	Bukti sesuai, terdapat 1 atas nama Ainun Mardhiyah, Subur Karyatun, dan Kumba Digidowiseiso.			Selesai					
13	2021/2022	Mahasiswa belum mengetahui berkegiatan di luar kampus bagian dari penilaian terhadap prodi	Mayor	Semester depan	6 bulan	Terdapat peningkatan jumlah kegiatan mahasiswa di luar kampus secara signifikan dalam 3 tahun terakhir.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/usb6ziXyvw_eDO3o	V				Selesai					

Pemantauan Program Sarjana Akuntansi

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Renca Perbaik
1	2021/2022	VMTS yang ada di FEB belum memayungi visi keilmuan dan keunikan prodi, namun sudah menunjukkan data implementasi yang konsisten, tertera pada laporan kinerja dekan, sehingga belum sepenuhnya sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035	Minor	VMTS FEB untuk saat ini belum final, masih akan berubah menunggu bergabungnya (terintegrasinya Sesuai SK Rektor UNAS) Prgram Doktor Ilmu Manajemen (S3), Magister Akuntansi (S2) dan Prodi Bisnis Digital (S.1) ke dalam FEB. Saat FGD dengan Asosiasi Profesi (IAI Kompartemen Akuntan Pendidik KAPd) Visi Prodi Akuntansi disarankan agar diubah menjadi lebih umum (tidak spesifik), agar lulusan bebas mendalami bidang akuntansi tertentu sebagai profesinya. Perbaikan direncanakan akan segera dilaksanakan setelah Izin Operasional ke-tiga prodi baru diterima dari Kemendikbud Ristek Dikti temuan harap ditinjau kembali	3 bulan	Visi dan misi FEB UNAS sudah disesuaikan dengan hasil brainstorming bersama asesor eksternal dari LAMEMBA dan asesor internal. Hasil brainstorming sepakat bahwa visi misi fakultas tidak perlu menyertakan keunikan prodi karena keunikan tersebut akan dijelaskan secara lebih detail dalam visi misi prodi. Dalam hal ini, keunikan Prodi Akuntansi adalah memiliki 3 konsentrasi, yaitu perpajakan, auditing, dan akuntansi sektor publik.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/UAVk8FuEQn12UMu	V				Selesai				
2	2021/2022	Animo mahasiswa pada prodi akuntansi FEB mengalami penurunan hingga lebih dari 31% akibat dari Covid-19, walau sudah ada upaya dari prodi, namun belum terlihat hasilnya, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C.3	Mayor	Pandemi Covid 19 masih besar pengaruhnya pada penerimaan mahasiswa di Tahun Akademik 2021 / 2022. calon mahasiswa yang sudah diterima mengurungkan niatnya untuk daftar. Bahkan beberapa mahasiswa putus kuliah karena terbenur masalah biaya dari orang tua yang di PHK atau pengurangan kegiatan akibat wabah Covid-19	6 bulan	Terjadi penurunan animo mahasiswa baru sebesar 20,61% selama 3 tahun terakhir. Hal ini terjadi karena kuota penerimaan mahasiswa baru PTN yang meningkat dan penyesuaian UKT di UNAS. Akan tetapi, Prodi Akuntansi telah melakukan upaya untuk meningkatkan mahasiswa baru melalui promosi ke berbagai SMA/SMK melalui berbagai kegiatan.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/5DlhJb40D9900g6	V				Selesai				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Reca Perbaik
3	2021/2022	rasio belum mencapai 1: 25 dikarenakan jumlah mahasiswa yang menurun dan terdapat dosen yang baru saja di non aktifkan namun belum di hapus di PD DIKTI, dimana belum sesuai denga matriks APS 4.0 kriteria C3 masih kurang, hal ini karena masih jauh di bawah 25:1	Minor	Rasio Perbaikan Dosen dengan Mahasiswa akan diperbaiki dalam waktu dekat dengan menghapus dari PD Dikti untuk dosen-dosen yang tidak diperpanjang kontraknya atau pindah ke PT lain. Sebagian dosen tetap Prodi Akuntansi (S1) akan dipindahkan ke Program Magister Akuntansi (S2)	3 bulan	Rasio dosen dan mahasiswa Prodi Akuntansi pada tahun 2022-2023 adalah 261/9 = 29, sehingga memenuhi standar rasio 25-35.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				
4	2021/2022	baru ada rencana untuk mencari kerjasama untuk semester depan dengan malaysia dan akreditasinya juga masih baik sekali	Mayor	0	6 bulan	Prodi Akuntansi telah bekerja sama dengan Universiti Malaysia Terengganu dan Bangkok University International yang diharapkan realisasinya dapat diperluas ke pertukaran pelajar.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/mevBbS7VD8uL.GpH	V				Selesai				
5	2021/2022	Integrasi kegiatan penelitian dan PKM dalam pembelajaran di prodi akuntansi pada kedua semester adalah 4 penelitian dengan 1 mata kuliah, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C6 dan STD-A-02-2, STD-A-02-3 dan STD-A-02-4.	Minor	Beberapa dosen untuk Mata Kuliah Metode Penelitian Akuntansi, Teori Akuntansi, dan Auditing sudah mengintegrasikan. Hasil akhir pembelajaran adalah Proposal Skripsi	3 bulan	Prodi memiliki lebih dari 24 mata kuliah (50% dari total 48 mata kuliah inti prodi) yang telah diintegrasikan dengan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				
6	2021/2022	Dosen sudah menggunakan e-book namun didapatkan dari hasil download tidak resmi sehingga tidak dicantumkan di RPS	Mayor	Kaprodi & Sekprodi Akuntansi adalah anggota dari Organisasi Profesi IAI Kompartemen Akuntan Pendidik secara otomamtis memperoleh E- book Akuntansi dari organisasi tersebut. Staff yang bertanggung jawab terhadap pengelolaan Perpustakaan di FEB tidak ada. Penentuan E-book yang diperoleh secara gratis pada RPS dikhawatirkan akan melanggar HAKI Saran Temuan Minor	6 bulan	Prodi Akuntansi memiliki e-literature yang lengkap dan terdokumentasi secara rapi pada Cloud UNAS.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Yi9GpnDJVxrcxKR	V				Selesai				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Reca Perbaik
7	2021/2022	Interaksi online di prodi akuntansi pada kedua semester belum mencapai 100 % dikarenakan masih ada dosen yang hanya mengisi satu kali di forum diskusi sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C6 dan STD-A-02-2, STD-A-02-3 dan STD-A-02-4.	Mayor	Semua dosen mengisi forum setiap pertemuan sebanyak 3 kali atau bahkan lebih. Dosen yang mengisi forum hanya satu kali adalah dosen yang menggunakan fasilitas big blue button atau Vcon, sehingga tidak absen atau input ke forum, karena di LMS tidak terintegrasi maka hanya tercatat 1 kali interaksi. Saran Temuan diperbaiki dan Pebaikan bobot nilai	6 bulan	Jumlah interaksi online seluruh dosen Prodi Akuntansi pada tahun akademik 2022-2023 telah mencapai 100%.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				
8	2021/2022	mahasiswa yang mengisi IKD sedikit dosen yang mengisi dengan 3,75	Mayor	Sebagian Mahasiswa yang belum memahami pentingnya IKD bagi dosen dan keberlanjutan akreditasi prodi.dalam hal lain dikarenakan target yang ditetapkan terlalu tinggi. Temuan perlu dipertimbangkan untuk ditinjau ulang.	6 bulan	Rata-rata IKD mencapai 3,53 pada tahun akademik 2022-2023.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				
9	2021/2022	mahasiswa yang mengisi IKD sedikit dosen yang mengisi dengan 3,75	Mayor	Jumlah kelas yang digolongkan ke dalam kategori sangat baik adalah 51 kelas (51%) pada semester ganjil dan 39 kelas (48%) pada semester genap. Secara rata-rata, persentase kelas yang digolongkan ke dalam kategori sangat baik pada tahun akademik ini mencapai angka 49,5% atau yang dapat dibulatkan menjadi angka 50%. Selain itu, tidak terdapat kelas yang menerima IKD berkategori kurang. Hal ini menunjukkan bahwa dosen pengampu mata kuliah dinilai oleh mahasiswa telah menghasilkan kinerja yang baik. https://docs.google.com/spreadsheets/d/10fWulhx8atEc2qPapC-ShNZ3gFCSblmh/edit?usp=share_link&oid=114401584314473249490&rtfpof=true&sd=true kategori yang sangat baik itu >3,5 bukan 3,75 seperti pada no. 26	6 bulan	Terdapat 60% dosen Prodi Akuntansi yang memperoleh peringkat IKD sangat baik atau setara dengan skor 3,6-4,0.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				
10	2021/2022	Prestasi Mahasiswa di bidang Non-Akademik tiga tahun terakhir pada Program Studi Akuntansi memiliki 8 prestasi di Kompetisi Nasional dan Lokal/Wilayah, Perolehan tersebut baru mencapai 1.32%, dapat ditingkatkan hingga mencapai poin terbaik seperti pada Matriks APS 4.0 Kriteria C.9, STD-A-02-1, STD-A-02-9, dan STD-A-02-17	Observasi	Prodi Akuntansi sudah mewadahi mahasiswa untuk ikut lomba-lomba ke luar kampus dengan membentuk Accounting Club yang ada di salah satu Divisi Himaksi (Himpunan) Selain itu karena masih dalam periode Pandemi adanya pengurangan kegiatan lomba-lomba yang tidak diikuti (WFH). Saran untuk temuan seharusnya minor dengan mempertimbangkan situasi dan kondisi saat periode Covid	1 bulan	Terdapat peningkatan prestasi non-akademik mahasiswa pada Prodi Akuntansi selama 3 tahun terakhir.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Pknffb9q4NzcjDC	V				Selesai				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Reca Perbaik
11	2021/2022	sebenarnya jika dihitung manual masa studi sudah 3.5 - 4 tahun namun saat menggunakan rumus menjadi terhitung 6 tahun	Mayor	Perbaikan jumlah mahasiswa aktif sudah dilakukan dengan men-DO kan mahasiswa dengan NPM yang sudah lama. Angka rasio jumlah kelulusan belum diyakini kebenarannya. Harus dihitung secara akurat. Karena beberapa kali Yudisium dan Wisuda jumlah kelulusan cukup banyak. Lulusan Prodi Akuntansi menempuh masa kuliah rata-rata hanya 3.5 - 4 tahun Saran Temuan Minor	6 bulan	Rata-rata masa studi lulusan Prodi Akuntansi adalah 7 semester atau setara dengan 3,5 tahun.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/PknffB9q4NzcjDC	V				Selesai				
12	2021/2022	Data terkait hasil kepuasan pengguna lulusan tidak ada di link yang diberikan oleh prodi akuntansi, sehingga tidak dapat dinilai seperti pada matriks APS 4.0 kriteria C9, STD-A-02-1, STD-A-02-9, STD-A-02-17. selama ini akuntansi hanya mengisi kuesioner secara mandiri dan rekayasa	Mayor	Sedang dipersiapkan dokumentasi nya secara lengkap	6 bulan	Berdasarkan hasil survei, kepuasan pengguna terhadap lulusan Prodi Akuntansi berada di tingkatan yang sangat baik.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/PknffB9q4NzcjDC	V				Selesai				
13	2021/2022	Sudah memiliki publikasi di jurnal internasional bereputasi bersama dengan dosen	Observasi	Beberapa dosen sudah berkolaborasi dengan mahasiswa untuk Publikasi ke Jurnal Internasional Bereputasi (Q1 dan publisher internasional lainnya), namun belum terdokumentasi dengan baik	1 bulan	Selama 3 tahun terakhir, terdapat beberapa publikasi ilmiah yang telah dilakukan oleh mahasiswa Prodi Akuntansi, mulai dari 5 publikasi melalui seminar internasional terindeks, 9 publikasi melalui seminar nasional dan publikasi lainnya pada jurnal nasional, jurnal nasional terakreditasi, dan jurnal internasional.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/PknffB9q4NzcjDC	V				Selesai				
14	2021/2022	yang sudah dilakukan adalah hak pengakuan publikasi sampai dengan september 2022, masih on process	Minor	Tahun Akademik 21 / 22 sebagian sudah dilakukan pengurus HAKI untuk jurnal yang dipublikasi, sebagian lagi masih dalam proses terhambat kelengkapan dokumen (tanda tangan, no email dan lainnya)	3 bulan	Terdapat 1 karya tulis ilmiah mahasiswa yang sedang dalam pemrosesan HKI.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/PknffB9q4NzcjDC	V				Selesai				

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Reca Perbaik
15	2021/2022	Jumlah Mahasiswa yang berkegiatan di luar kampus pada Program Studi Akuntansi berada kurang dari 5%, hal ini dikarenakan kurangnya informasi mengenai alur kegiatan MBKM sehingga sedikit mahasiswa yang mengetahui mengenai program MBKM berjalan, sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9, STD-A-02-1, STD-A-02-9, dan STD-A-02-17	Mayor	Mahasiswa Prodi Akuntansi cenderung memilih mengikuti MBKM Mandiri karena lebih sesuai dengan Profesi Akuntan. Yaitu bidang Akuntansi, Perpajakan, & Keuangan. Tahun lalu yang menjadi Relawan Pajak ada sekitar 37 Mahasiswa selama 6 bulan di Kanwil Direktorat Jenderal Pajak Jakarta Selatan II. Temuan seharusnya tidak ada sehingga bobok penilaian 4	6 bulan	Terdapat peningkatan jumlah kegiatan mahasiswa di luar kampus secara signifikan dalam 3 tahun terakhir.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/PknffB9q4NzjDC	V				Selesai				
16	2021/2022	prodi akuntansi dan FEB sudah menindaklanjuti 1 temuan AMI 2020/2021, terlihat pada pemantauan tindak lanjut, prodi sudah dapat menunjukkan RPS dengan format terbaru (KKN) dan belum ada dokumen standar spesifik.	Minor	Standar Spesifik sudah ada SK Dekan FEB. Seharusnya ini menjadi wilayah Pimpinan Fakultas Bukan Temuan di Prodi Akuntansi, karena Prodi Akuntansi sudah mengimplementasikanya	3 bulan	UPPS telah memiliki standar spesifik mengenai SKPI serta TAS dan TABS.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/fGBm3BhVjsDFapU	V				Selesai				

Pemantauan Program Sarjana Pariwisata

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
1	2021/2022	VMTS yang dimiliki FEB sudah mendukung dan bersinergi dengan VMTS Unas, namun belum menyebutkan bidang keunikan prodi, hanya menyebutkan nama prodi-prodi yang ada di bawahnya, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C1 dan STD-A-02-035	Minor	Melakukan Revisi VMTS sehingga mengikuti keunikan prodi	3 bulan	Visi dan Misi FEB UNAS sudah disesuaikan dengan hasil brainstorming bersama Asesor eksternal dari LAMEMBA dan Asesor internal. Hasil brainstorming sepakat bahwa visi misi fakultas tidak perlu menyertakan keunikan prodi karena keunikan tersebut akan disebutkan lebih detail dalam visi misi prodi. dalam hal ini keunikan Prodi Pariwisata adalah memiliki 3 konsentrasi yaitu Perencanaan dan Pengembangan Destinasi Pariwisata, Akomodasi dan Kuliner dan Event	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/O2qEYivOE52yTjY	V	Kriteria dan bukti sudah sesuai			Selesai					
2	2021/2022	Mekanisme dan keterlibatan pemangku kepentingan baru prodi akuntansi yang sudah, baru internal saja	Mayor	Mengundang Pihak eksternal dalam penyusunan VMTS	6 bulan	VMTS UPPS telah diperbaharui dengan mekanisme perumusan yang melibatkan stakeholders internal (mahasiswa, tendik, dosen, dan asesor internal) dalam rapat kerja serta stakeholders eksternal (alumni, user, dan mitra industri dan lainnya). Pelibatan stakeholders eksternal dilakukan melalui Gathering Alumni, FGD dengan LSP selaku mitra industri, brainstorming dengan asesor eksternal dari LAMEMBA, serta pengumpulan tracer kepuasan pengguna.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/UAVk8FuEQn12UMu	V	Bukti sudah sesuai.			Selesai					
3	2021/2022	Animo calon mahasiswa pada prodi pariwisata mengalami kenaikan 2% pada tahun 2020/2021 namun mengalami penurunan 10% pada tahun 2021/2022, sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C3	Minor	Bekerjasama dengan MPR dan Promosi di media sosial Prodi	3 bulan	Program studi pariwisata telah melakukan upaya promosi dengan membagikan brosur ke calon mahasiswa dan mengikuti pameran pendidikan di beberapa tempat	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/5DlhJb40D9900g6	V	Bukti perlu disesuaikan, misalnya dokumentasi saat mengikuti pameran pendidikan dan tautan media sosial Prodi Pariwisata.			Selesai					
4	2021/2022	Jumlah mahasiswa asing pada prodi pariwisata adalah nol, sehingga berdasarkan matriks APS 4.0 kriteria C3, nilainya minimum.	Minor	Bekerjasama dengan Instansi Luar Negeri	3 bulan	Program studi pariwisata membuat kerjasama dengan Universitas Luar Negeri seperti Universitas Malaysia Tenggrau dan Bangkok University Internasional. Diharapkan kedepannya dapat membuat kolaborasi pertukaran mahasiswa/i internasional.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/mevBbS7VD8uLGpH	V				Selesai					
5	2021/2022	Sudah dilakukan di beberapa Matakuliah para prodi pariwisata namun belum di input dalam RPS sehingga belum ter record. Publikasi Jurnal mahasiswa sudah banyak yang ter upload di Google Scholar, tetapi Record Data belum dilakukan. Segera disusulkan	Minor	Perbaikan RPS dengan memasukkan integrasi	3 bulan	50 % dari matakuliah prodi (27 matakuliah) sudah diintegrasikan ke penelitian dan pengabdian	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V	Berikan bukti RPS integrasi	Sudah dilakukan di beberapa Matakuliah para prodi pariwisata sudah ada dalam bukti	RPS integrasi dan list penelitian pengabdian	Selesai					

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
6	2021/2022	Baru terdapat 14% mata kuliah yang memiliki e-literature sehingga belum sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C6, STD-A-02-2, STD-A-02-3, dan STD-A-02-4.	Mayor	Perbaikan RPS dengan menambahkan e-literatur	6 bulan	Sudah tersedianya e literatur	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/e8xWNV5zcgWKJIT	V	Sudah tersedia e-literatur. Silakan dikelompokkan sesuai dengan mata kuliahnya masing-masing.			Selesai					
7	2021/2022	Monev Kinerja Dosen dalam pemberian mata kuliah (IKD) di prodi pariwisata, Rata-rata IKD dosen pengampu mata kuliah adalah 3,55 pada semester ganjil dan 3,57 pada semester genap , dan mata kuliah yang IKD dengan skor 3,75 keatas hanya ada 3 mata kuliah, hal ini belum sesuai matriks APS 4.0 kriteria C6 dan STD-A-02-2. STD-A-02-3 dan STD-A-02-4.	Mayor	Perubahan standar dari BPM	6 bulan	Adanya peningkatan di semester genap dengan rata-rata 3,6	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V	Data yang dibutuhkan adalah 2021/2022, sedangkan yang diberikan tahun 2022/2023. Pada semester ganjil rata-rata IKD adalah 3,58 dan 3,54 pada semester genap.			Selesai					
8	2021/2022	RPS yang dimiliki prodi pariwisata telah memuat CPL, namun belum terlihat CPMK, bahan kajian, dan CPL yang ditulis di RPS tidak sesuai dengan CPL yang di centrang di portfolio, dan masih dalam format KKNi 2019 sehingga tidak sesuai dengan matriks APS 4.0 kriteria C6, STD-A-02-2, STD-A-02-3, dan STD-A-02-4	Minor	Perbaikan RPS	3 bulan	Sudah adanya peningkatan RPS sesuai yang diinstruksikan	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/1X1ghbEaCKu2aeG	V	Sudah ada CMPK			Selesai					
9	2021/2022	Masa Studi Lulusan pada Prgram studi sarjana Pariwisata baru tersedia data lulusan pada TS dan TS-1, oleh karena data yang belum lengkap perolehan rata rata masa studi sebesar 6,75, dengan skor 0,39, belum sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9 Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STD-A-02-17 Standar Hasil PKMKelulusan Pas 4 Tahun di angkatan Pertama, di angkatan selanjutnya bisa lulus 3,5 tahun	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	adanya penambahan mahasiswa lulusan karena ada 3 tahun akademik sebanyak 48 mahasiswa dengan rata-rata 8 semester sebesar 95,5 delapan semester di semester ganjil dan genap	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/5DlhJb40D9900g6	V	Bukti tidak sesuai.			Selesai					
10	2021/2022	Keberhasilan Studi pada program studi sarjana pariwisata belum memiliki Jumlah mahasiswa diterima pada TS-6 sehingga hasil persentase hanya 0%, diharapkan untuk melampirkan data TS-6 atau TA 2016/2017 sehingga skoring dapat disesuaikan dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9. Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STD-02-17 Standar HASil PKM	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	Program Studi Pariwisata baru berdiri ditahun 2017/2018 sehingga belum memiliki lulusan TS-6	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V				Selesai					

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab	
11	2021/2022	waktu tunggu lulusan pada program studi sarjana pariwisata Belum memiliki Data Tracer Studi Untuk TS-2 kebawah dikarenakan baru memiliki lulusan pada TS-1, sehingga belum bisa menghitung skoring yang ada, dan belum sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9 Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STS-A-02-17 Standar Hasil PKM	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	Sudah adanya peningkatan waktu tunggu lulusan sesuai dengan tracer Studi	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V	Sebanyak 15 mahasiswa dari 61 mahasiswa yang lulus tahun 2020-2022, terlacak dengan waktu tunggu selama 6 bulan untuk mendapatkan pekerjaan.			Selesai						
12	2021/2022	Kesesuaian Bidang Kerja pada program studi pariwisata Belum memiliki Data Tracer Studi Untuk TS-2 kebawah dikarenakan baru memiliki lulusan pada TS-1, sehingga belum bisa menghitung skoring yang ada, dan belum sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9 Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STS-A-02-17 Standar Hasil PKM	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	Adanya peningkatan Kesesuaian Bidang Kerja pada program studi pariwisata sesuai tracer studi	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V	Sebanyak 15 mahasiswa dari 61 mahasiswa yang lulus tahun 2020-2022, terlacak: <ul style="list-style-type: none"> • 11 mahasiswa dengan tingkat kesesuaian tinggi • 3 mahasiswa dengan tingkat kesesuaian sedang • 1 mahasiswa dengan tingkat kesesuaian rendah 			Selesai						
13	2021/2022	Tingkat dan ukuran tempat kerja lulusan pada program studi pariwisata Belum memiliki Data Tracer Studi Untuk TS-2 kebawah dikarenakan baru memiliki lulusan pada TS-1, sehingga belum bisa menghitung skoring yang ada, dan belum sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9 Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STS-A-02-17 Standar Hasil PKM	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	Adanya peningkatanTingkat dan ukuran tempat kerja lulusan pada program studi pariwisata sesuai tracer studi	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V				Selesai						
14	2021/2022	Tingkat Kepuasan Pengguna lulusan pada program studi pariwisata Belum memiliki Data Tracer Studi Untuk TS-2 kebawah dikarenakan baru memiliki lulusan pada TS-1, sehingga belum bisa menghitung skoring yang ada, dan belum sesuai dengan Matriks APS 4.0 Kriteria C.9 Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STS-A-02-17 Standar Hasil PKM	Mayor	Melanjutkan Tracer Study	6 bulan	Adanya peningkatan Tingkat Kepuasan Pengguna Lulusan pada program studi pariwisata sesuai tracer studi	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4UfJm7y8e	V				Selesai						

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab	
15	2021/2022	Tidak ada file terlampir yang menunjang Poin Luaran Penelitian/PKM yang dihasilkan mahasiswa dari program studi sarjana pariwisata, belum sesuai dengan Matriks APS 4,0 Kriteria C.9. Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STD-A-02-17 Standar Hasil PKM	Minor	Memfasilitasi mahasiswa untuk dapat memberikan luaran, melakukan sosialisasi dan melakukan kolaborasi bersama dosen	3 bulan	Adanya HAKI Mahasiswa yang sedang diproses	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4Ufjm7y8e	V	Terdapat 1 HKI dan 1 artikel publikasi atas nama Elena Edelweis Iskandarmouda, Gagih Pradini, Fitri Aguuustiani, Muhammad Azfa Ash-Syifa, Anisa Putri Kusumaningrum.			Selesai						
16	2021/2022	Jumlah Mahasiswa yang Berkegiatan di luar kampus pada Program Studi Sarjana Pariwisata terdapat 12 (Daegu), 6 (Sumba), 3 (Dinas Pariwisata), 2 (SuDin JakTim) Mahasiswa yang mengikuti program pertukaran pelajar dari total 252 mahasiswa aktif, sehingga persentase hanya 10% dengan skor 1, sesuai Matriks APS 4,0 Kriteria C.9. Luaran dan Capaian Tridharma, STD-A-02-1 Standar Kompetensi Lulusan, STD-A-02-9 Standar Hasil Penelitian, STD-A-02-17 Standar Hasil PKM	Minor	Melibatkan mahasiswa dalam kegiatan MBKM	3 bulan	Adanya peningkatan kegiatan luar kampus yang dilakukan oleh mahasiswa	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/FFYUOQ4Ufjm7y8e	V	Belum adanya bukti dokumen kegiatan luar kampus yang dilakukan oleh mahasiswa.			Selesai						

Pemantauan Program Magister Manajemen

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
1	2021/2022	Strategi untuk mencapai tujuan dan disusun berdasarkan analisis yang sistematis dengan menggunakan metoda yang relevan serta terdokumentasi sudah dilakukan Prodi Magister Manajemen namun belum terbukti efektifitasnya berdasarkan Matrik 4.0 Criteria C.1	Minor	Menyusun Laporan Capaian VMTS dan Melakukan Pemantauan .	3 bulan	Berdasarkan Laporan Kinerja Dekan Periode 2022-2023, strategi yang telah ditetapkan di dalam renstra dan renop terbukti mampu secara efektif membantu	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/v7cYuShJld2806	V				Selesai					
2	2021/2022	Ekuivalensi Waktu Mengajar Penuh DTSPS prodi magister manajemen hanya Memlampirkan Dosen yang Mengajar di Magister tetapi di Prodi lain tidak dilampirkan	Mayor	-	6 bulan	Pada Monev Ganjil-Genap 2022-2023 sudah terisi Dosen yang mengajar di Prodi Lain	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
3	2021/2022	Kegiatan penelitian DTSPS Program Studi Magister Manajemen Belum relavan dengan bidang ilmu dalam 3 tahun terakhir Berdasarkan Matrikks 4.0 Criteria C.6	Minor	Meningkatkan Dosen Pasca Untuk Melakukan Kerjasama Penelitian dan Pkm Baik Dalam dan Luar Negeri	3 bulan	UPPS dan Prodi telah menjalin kerja sama dengan Fakultas Perniagaan, Ekonomi dan Pembangunan Sosial Universiti Malaysia Terengganu (UMT) yang salah satu realisasinya adalah mempublikasikan hasil penelitian bersama pada jurnal internasional.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
4	2021/2022	Kegiatan PKM DTSPS Program Studi Magister Manajemen Belum relavan dengan bidang ilmu dalam 3 tahun terakhir Berdasarkan Matrikks 4.0 Criteria C.6	Mayor	Meningkatkan Dosen Pasca Untuk Melakukan Kerjasama Penelitian dan Pkm Baik Dalam dan Luar Negeri	6 bulan	UPPS dan Prodi telah menjalin kerja sama dengan Fakultas Perniagaan, Ekonomi dan Pembangunan Sosial Universiti Malaysia Terengganu (UMT) yang salah satu realisasinya adalah melaksanakan PKM.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
5	2021/2022	Integrasi Kegiatan Penelitian/PKM dalam Pembelajaran Studi Magister Manajemen Belum yang dikembangkan berdasarkan hasil penelitian/PkM DTSPS dalam 3 tahun terakhir Berdasarkan Matrikks 4.0 Criteria C.6	Minor	Melakukan Pelatihan Untuk memasukan dengan BPK	3 bulan	Prodi bersama BPK telah menyelenggarakan kegiatan Workshop Upgrading RPS Berbasis OBE (Outcome Based Education)	http://s2mm.feb.unas.ac.id/2023/03/20/kegiatan-workshop-upgrading-rps-berbasis-obe-outcome-based-education/	V				Selesai					
6	2021/2022	Interaksi Online Pada Video Conferensi Program Studi Magister Manajemen Tidak terdapat bukti dokumentasi interaksi online melalui Video Conference menurut Matrik dan Standar	Mayor	Menambah Fasilitas Pendukung untuk akun Zoom dan Staff	6 bulan	Interaksi Online dilakukan dengan dua cara yaitu: 1. Dosen dan Mahasiswa wajib mengisi postingan pada web kuliah. 2. Dosen dan mahasiswa melakukan	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
7	2021/2022	Bukti sah yang menunjukkan metode pembelajaran yang dilaksanakan di Program Studi Magister Manajemen sesuai dengan capaian pembelajaran yang direncanakan pada 25% mata kuliah.	Mayor	Mendorong Dosen Membuat Pembelajaran sesuai Kelas kolaboratif mengadakan Pelatihan RPS	6 bulan	Prodi telah menyelenggarakan kelas yang kolaboratif dan partisipatif.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
8	2021/2022	Kesesuaian teknik dan instrumen penilaian terhadap capaian pembelajaran Pada Program Studi Magister Manajemen terdapat capaian pembelajaran 25% s.d. 50% dari jumlah matakuliah.	Minor	-	3 bulan	Prodi meminta kepada seluruh Dosen Koordinator MK bersama dosen pengampu untuk menyesuaikan Instrumen Penilaian sesuai dengan Portofolio dan RPS.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					
9	2021/2022	Keterlaksanaan dan keberkayaan program dan kegiatan diluar kegiatan pembelajaran Program Studi Magister Manajemen dilaksanakan empat s.d. enam bulan sekali.	Minor	Menambah Variasi Kegiatan untuk mendukung kegiatan Pembelajaran	3 bulan	Prodi bersama UPPS telah melakukan kegiatan ilmiah secara berkala setiap bulan.	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					

No.	Periode Audit	Deskripsi Tindak Lanjut	Jenis	Rencana Perbaikan PTL	Due Date PTL	Realisasi	Link Dokumen / Bukti Penunjang	Status PTL	Hasil Audit Dokumen	Hasil Audit Lapangan	Bukti	Temuan	Deskripsi Temuan	Akar Masalah/ Faktor Penghambat	Due Date	Rencana Perbaikan	Penanggung Jawab
10	2021/2022	Kelulusan tepat waktu Program Studi Magister Manajemen Belum tersedia dalam monev	Mayor	-	6 bulan	Rata-rata masa Studi Lulusan Program Studi Magister manajemen adalah 4 semester/ 2 Tahun	https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/zdHSRH1rHRw3ncb	V				Selesai					